

MAGAZINE

Cegah PMK, Babinsa, Babinkamtibmas Bersama Dinas Peternakan Lakukan Penyemprotan Disinfektan

Raditya - MAGETAN.MAGZ.CO.ID

Jan 13, 2025 - 09:35



Cegah PMK, Babinsa, Babinkamtibmas Bersama Dinas Peternakan Lakukan Penyemprotan Disinfektan

Magetan. - Pengendalian Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) terus dilakukan dalam upaya menekan angka penularan pada hewan ternak di Kabupaten Magetan.

Buktinya, Kodim 0804/Magetan melalui Koramil Tipe B 0804/10 Kawedanan, Polsek Kawedanan bersama tim dari Dinas Peternakan Kab. Magetan, melakukan upaya preventif dengan menyemprotkan disinfektan di Pasar Hewan Gorang Gareng, Desa Genengan Kecamatan Kawedanan, Kabupaten Magetan, Senen (13/01/2025).

Babinsa Desa Genengan Sertu Sugianto di sela-sela kegiatan menjelaskan, upaya pendampingan kepada pedagang ternak dalam mencegah penularan PMK terus dilakukan Koramil jajaran Kodim 0804/Magetan berkolaborasi dengan Dinas peternakan Magetan dan petugas pasar hewan Gorang Gareng.

Kami terus mengawal setiap perkembangan penyebaran PMK di wilayah, sembari terus memberikan sosialisasi kepada pemilik hewan ternak, pedagang dan berharap wabah PMK ini segera teratasi,” ujarnya.

Sementara itu di tempat yang sama Petugas UPT Dinas Peternakan Kabupaten Magetan Drh Riski Nur Fathoni, juga terus melakukan upaya pencegahan melalui penyemprotan kandang ternak, Pasar hewan, pemberian obat dan vitamin kepada hewan ternak.

“Salah satu cara yang terus dilakukan dalam upaya pencegahan, yaitu melalui penyemprotan kandang ternak, dan pasar hewan serta pemberian obat-obatan dan vitamin untuk hewan ternak,” tandasnya.

Diakui, pemerintah melalui Dinas peternakan juga telah mendistribusikan vaksin untuk hewan ternak, dan sebagian sudah dilaksanakan sementara yang lainnya menunggu giliran pelaksanaan vaksinasi.

Pantauan di lapangan dengan didampingi Babinsa, Babinkamtibmas dan tim dari Dinas Peternakan Magetan, dilengkapi peralatan sejumlah alat penyemprot (handsprayer) melakukan penyemprotan ke setiap Pasar hewan ternak di wilayah Kab. Mageatan.

Setidaknya sudah beberapa pasar hewan (sapi) milik yang sudah disemprot cairan disinfektan, dilakukan secara bergiliran oleh tim dari Dinas Peternakan didampingi Babinsa, Bhabinkamtibmas dan petugas Pasar Hewan Gorang Gareng. (R 10)